

ÁREA DE ALCALDÍA  
DIRECCIÓN GENERAL DISTRITO NORTE

**(Expte. N°.- JMD.07/2025)**

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE EL DÍA 02 DE JULIO DE 2025**

En la Ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar indicados se reúne, en primera convocatoria, la Junta Municipal del Distrito Norte, con la asistencia de las personas que a continuación se relacionan:

**LUGAR:** Dependencias del Distrito Norte del Ayuntamiento de Sevilla, calle Estrella Proción nº 8 41015-Sevilla.

**HORA: Comienzo:** 17.07 h. **Final:** 18:00 h.

**ASISTENTES:**

**Presidente:**

D. Juan de la Rosa Bonsón

**Vocales:**

**En representación de la Corporación:**

D<sup>a</sup> Macarena González de los Santos (PP)  
D. José Pablo Figueroa Ruíz (PP)  
D<sup>a</sup>. Yolanda Fajardo Sánchez (PSOE)  
D. Jesús Francisco Carrillo Espinoza (PSOE)  
D<sup>a</sup>. Dolores Vera Rodas (PSOE)  
D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera (PSOE)  
D<sup>a</sup>. Rocío Girón Piñero (PSOE)  
D. Agustín Romero Clavero (PODEMOS)  
D. Daniel Andújar Sánchez (VOX)

**En representación de las Asociaciones Vecinales:**

D. José Boza Barrionuevo (AAVV ESTRELLA ANDALUZA)  
D<sup>a</sup>. María Rojas Pimentel (AAVV PARMADAL)

**En representación de Asociaciones de madres y padres del alumnado (AMPAS):**

D<sup>a</sup>. Mónica Misa Rodríguez (AMPA HERMANOS MACHADO)  
D<sup>a</sup>. Rocío Vilches San José (AMPA BLAS PASCAL)

Código Seguro De Verificación	uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Elvira Garcia Garcia	Firmado Firmado	24/07/2025 10:27:28 24/07/2025 08:58:12
Observaciones		Página	1/9
Url De Verificación	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>		



**En representación de restos de entidades:**

D. Jesús Jiménez Vergara (CP Y RESIDENTES PINO MONTANO)

**Secretaria:** D<sup>a</sup>. Elvira García García.

A continuación, el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte inaugura la sesión, y agradece la asistencia a todos/as los/as representantes; la Secretaría no tiene inconveniente en que se celebre la sesión, existiendo quórum suficiente para ello.

Se proceden a examinar los siguientes asuntos, incluidos en el orden del día:

**1º.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 27/05/2025.**

La Presidencia pregunta a las/los asistentes si han recibido el borrador del acta mencionada, todos/as asienten y a continuación pregunta si están de acuerdo con dicho borrador.

D. José Boza Barrionuevo, representante de la AAVV Estrella Andaluza manifiesta que ha habido un error en el punto 5.2 en el nombre de la entidad.

Hecha la aclaración, el acta se aprueba por asentimiento de los presentes.

**2º.- INFORMACIÓN DE LAS DECISIONES O ACUERDOS ADOPTADOS DESDE LA ÚLTIMA SESIÓN.**

La Presidencia hace a continuación un breve resumen de las actuaciones realizadas desde la celebración de la última sesión: comienza con los actos desarrollados por el Distrito dentro de este mes del orgullo y la diversidad, destacando la 1º edición de la Copa de Fútbol Sala Arcoiris, realizada en el Polideportivo del IMD, y la Gala Musical en el Parque del Campillo de San Jerónimo.

Destacar también la asistencia el pasado 9 de junio al acto de entrega de la medalla de bronce del CEIP María Zambrano, que es un premio que concede la Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla dentro de los proyectos STARS DGT, y que reconoce el desarrollo de prácticas docentes durante todo el curso. Le da la enhorabuena al colegio y al AMPA.

Señalar asimismo el inicio de las obras del acerado de la calle Garrochistas el 10 de junio y tienen un tiempo de ejecución de tres meses, con un importe de 90.000€.

Hace referencia también a la visita realizada el 12 de junio al campo de rugby San Jerónimo con el césped artificial, que ha habido una inversión de 312.000 €. Se está hablando con la asociación deportiva para intentar hacer actividades por las mañanas con los colegios.

Destaca igualmente la colaboración del pasado 17 de junio con la escuela infantil Julio César, en la fase final del proyecto aprendizaje de servicios. Concretamente en la colocación de un hito explicativo y un banco especial en la Plaza

Código Seguro De Verificación	uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
Observaciones		Firmado	24/07/2025 08:58:12	
Url De Verificación	Página		2/9	
	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw=">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw=</a>			

de las Escritoras. Agradece la implicación, esfuerzo y apoyo a la Comunidad de Propietarios de Pino Montano con este proyecto.

El día 17 de junio tuvo lugar la entrega de los premios y las clausuras de los Juegos Deportivos Municipales en el Hogar Virgen de los Reyes.

Se han puesto en marcha por parte de la Delegación de Participación los campamentos de verano de huertos urbanos para escolares, que se desarrollan durante la primera quincena de julio, para niños de entre 6 y 12 años. En el Distrito contamos con espacios como el Centro Cívico Los Carteros, Monasterio de San Jerónimo, Huerto de Miraflores Sur y Huerto de Miraflores Norte.

Anuncia asimismo que ya están en marcha los programas Concilia Estival 2025, que dura del 30 de junio al 30 de agosto y está destinado a niños de entre 3 y 16 años. Se abrió el plazo de solicitudes el día 20 y sigue abierto hasta que se agoten las plazas.

Hace también referencia a que la Gerencia Municipal de Urbanismo ha aprobado la concesión de doce nuevos centros de transformación para la mejora del suministro eléctrico, dos de los cuales irán en nuestro distrito, concretamente en San Jerónimo y en Valdezorras.

### **3º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR VOCALES DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE:**

A continuación, se procede a la exposición de las preguntas formuladas por vocales de la Junta Municipal del Distrito.

#### **3.1 PREGUNTAS DE AAVV ESTRELLA ANDALUZA**

D. José Boza Barrionuevo, Vocal de la Asociación de Vecinos Estrella Andaluza, toma la palabra y procede a formular la primera pregunta presentada:

“El 15 de agosto de 2023, cercano a los dos años, San Jerónimo perdió el Ecopunto debido a un incendio. Desde entonces no se ha repuesto. ¿Tiene pensado el Distrito Norte reponer dicho Ecopunto?”

El Presidente contesta que está previsto que se repongan ese y algún otro más. Se está terminando una licitación en ecopuntos que saldrá en breve y que ha tardado un poco más porque se ha hecho una revisión para intentar incorporar mejoras. Espera que después de verano se cumpla.

Con respecto a la segunda pregunta: “Comienza el verano y en San Jerónimo, como en cada verano, tememos que la inseguridad se siembre en las calles. ¿Tiene pensado el Ayuntamiento de Sevilla reforzar la seguridad en términos de Policía Local en San Jerónimo?”.

El Presidente responde que la seguridad es un tema en el que este equipo de Gobierno está poniendo todo el interés del mundo. Tanto es así, que en la primera junta de seguridad que se celebró en la ciudad de Sevilla después de las elecciones de julio de 2023 fue en el Distrito, y estuvo muy enfocada a San Jerónimo entre otras zonas. Trasladar que la Policía Local está haciendo un gran esfuerzo atendiendo en la

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
	Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	3/9	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

medida de lo posible las llamadas que se hacen habitualmente, y hay un planning encima de la mesa para abordar estos meses de verano. Dice que dará traslado de la iniciativa formalmente desde el Distrito a la Delegación de Seguridad.

**4º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.**

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por las Entidades de Participación Ciudadana:

**4.1.- PROPUESTAS DE AAVV PARMADAL**

Dª María Rojas Pimentel, representante de AAVV Parmadal expone su primera propuesta:

“La calzada de las calles de entrada y salida de nuestra barriada, se encuentran en muy malas condiciones, ya que siempre han sido parcheadas y necesitan un reasfaltado. La calle de salida que es la prolongación de la Avda. Asociaciones de Vecinos, paralela a Carretera Carmona, tiene socavones. Solicitamos un reasfaltado de la calzada de estas calles, así como el pintado de aparcamiento y pasos de peatones”.

El Presidente contesta que está ya identificada e incluida en el apartado del asfaltado.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

En cuanto a la segunda propuesta:

“Hay aceras muy estrechas en la barriada, que cuando aparcen los coches es imposible pasar con un carrito de bebe o de las personas con movilidad reducida. Solicitamos colocar un elemento que evite que los coches aparquen pegados al bordillo de estas aceras”.

El Presidente le pide que les traslade algún detalle más, a lo que la vocal le responde que hay unos separadores/bolardos en los acerados que son estrechos, para evitar que los coches entren en el mismo y se refiere en concreto a la barriada El Zodiaco.

El Presidente contesta que trasladará a la Gerencia el asunto.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

**4.2.- PROPUESTA AAVV ESTRELLA ANDALUZA**

Toma la palabra D. José Boza Barrionuevo, vocal de AAVV Estrella Andaluza, exponiendo su propuesta:

“Que se acometan las reformas necesarias para adecentar la entrada de la Biblioteca Municipal de San Jerónimo”.

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
	Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	4/9	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

El Presidente le contesta que está completamente de acuerdo con él y que confía en que dentro de poco puedan hacer la primera recepción de la primera fase del Monasterio de San Jerónimo, pues el objetivo era hacerlo este mes de julio, pero se han cambiado las fechas. Espera que en septiembre se pueda ir recepcionando esa fase, e ir usando el Monasterio para talleres, las noches en blanco, y todo vaya continuando con proyectos e inversión. Le gustaría que el Ayuntamiento, a través de la Gerencia, vea qué tipo de necesidades hay, se puedan escuchar a las asociaciones de vecinos, que se haga un proyecto y que el propio Ayuntamiento ejecute o que se saque una licitación.

El vocal interviene de nuevo para preguntar si esto entraba en el plan de la fase 3 del Monasterio, a lo que el Presidente responde que ha pedido esa documentación: la primera fase son 1.457.000 €, que está a punto de que se recepcione; la segunda fase, de 4.800.000 €, supone la consolidación del claustro del Monasterio de San Jerónimo y las dos plantas de la galería. Tiene que haber una fase paralela por la torre. Está totalmente de acuerdo en que hay que tener un proyecto en el que ir trabajando. La iniciativa es, por tanto, la recuperación de un espacio degradado para su integración en el barrio de San Jerónimo.

La propuesta se aprueba por unanimidad.

## **5º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES.**

Se procede a continuación a la exposición de las preguntas formuladas por los grupos políticos municipales:

### **5.1.- PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL PODEMOS**

Toma la palabra el vocal del grupo municipal Podemos, D. Agustín Romero Clavero, pasando a exponer su pregunta:

“El Bulevar de la Barriada de Los Mares recientemente construido no ha sido recepcionado aún por lo cual los arriates y los suelos registran un total abandono por la ausencia de riego de las plantas y arboleda y ausencia de limpieza de la solería. En la tarde del del 24 de Junio hemos asistido a una acción reivindicativa de los mismos vecinos. Que siendo una obra de nueva planta presenta un penoso aspecto. ¿Cuándo tiene previsto el Sr. Delegado que sea recepcionado el bulevar y puesta en condiciones”.

El Presidente saluda y pide disculpas a los vecinos de Los Mares, que la intención del equipo de gobierno ha sido realizar la reforma, pero la recepción formal se está atrasando desde enero por el problema del pozo y del agua. Lo que sí se ha hecho es una recepción tácita, el servicio de riego está funcionando desde el lunes o el martes pasado. Confía en que ese pozo lo sigan usando los vecinos como vean, pues es algo privado, y hay algunos vecinos que no están de acuerdo en que se use para riego público. Informa que están intentando cerrar con EMASESA una acometida de abastecimiento pública. Confía en que en poco tiempo se haga la recepción formal.

Interviene una vecina de Los Mares para explicar la situación en la que se encuentran actualmente.

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
	Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	5/9	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

El Presidente les garantiza que cuando se haga la recepción formal, estará en perfecto estado, y afirma que están haciendo todo el esfuerzo para tener el riego funcionando en todos los arriates y les vuelve a pedir disculpas.

D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera interviene e incide en el mal estado de la obra, no sólo por el riego, sino también por el acerado.

El Presidente responde que el proyecto de Los Mares fue una apuesta desde primer momento, llevándose su aprobación a la primera Junta de Gobierno que tuvieron en el Gobierno, el 1 de julio de 2023.

D. Manuel Jesús afirma que ello fue posible porque el proyecto se encontraba en la intervención municipal pendiente de fiscalizar.

En cuanto a la segunda pregunta: “¿Cuántos centros educativos de educación Infantil, de Primaria, de Educación Especial, y centros de 0 a 3 años públicos o concertados climatizados existen en nuestro Distrito?”

El Presidente contesta que el tema de la climatización lo hemos tratado en varias Juntas Municipales, por lo que no va a volver a hablar sobre las competencias y el mantenimiento. En cuanto a los centros climatizados, nueve colegios cuentan con bioclimatización y cuatro no. Los que sí la tienen son el Teodosio, Julio César, María Zambrano, Ignacio Sánchez Mejías, Escritor Alfonso Grosso, Mariana de Pineda, Juan de Mairena, Buenavista y cuatro aulas de Fernando Villalón. No tienen Hermanos Machado, Federico García Lorca, Adriano y Pablo Ruiz Picasso.

**5.2.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA**

Toma la palabra D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera, representante del Grupo Municipal socialista, pasando a exponer su pregunta:

“El pasado mes de agosto el Ayuntamiento de Sevilla sacó a licitación la obra completa del espacio que alberga el mercadillo de Pino Montano situado en la Calle Cortijo de las Casillas por un importe de 479.338,84 (sin impuestos), financiado por los Fondos Next Generation de la Unión Europea, con un plazo de ejecución de cinco meses, fondos europeos conseguidos por el anterior alcalde Antonio Muñoz dedicados al “apoyo a mercados”. Hace unas semanas nos levantamos con la noticia de que dichos fondos europeos tendrían que ser devueltos y que dicho proyecto no podía ser financiado por los mismos. ¿Qué tiene que decir el Delegado sobre por qué se han perdido estos fondos y que explicación puede darle a los miembros de esta JMD? ¿De qué partidas van a salir los fondos para cubrir el agujero generado por la mala gestión municipal?”

El Presidente responde que efectivamente se encuentra dentro de un Plan de Fondos Europeos, no una partida concreta del mercadillo. Son unas subvenciones de los fondos europeos de 2.496.000 €, de los cuales se han puesto en carga 1.997.000 €. En cuanto a las actuaciones A4, A5 y A6, que son las que se corresponden con las obras de rehabilitación del mercadillo de Pino Montano, hubo inconvenientes con el tema de la DANA, se le pidió una ampliación de plazos a la Secretaría del Estado de Comercio y se concedieron. Hubo otras graves inundaciones, pero esa ampliación de plazo no la aceptaron. Se ha aprovechado el proyecto para hacer mejoras en toda la luminaria, se han hecho algunos cambios en las casetillas de vestuario que habrá en

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
<b>Observaciones</b>		Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Url De Verificación</b>	<b>Página</b>		6/9	
	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

un futuro, se han intentado alinear los puestos futuros para respetar la Velá de Pino Montano de los años venideros, y efectivamente hay un 80% que se ha cubierto y otro que no, que son 234.000 €. Son datos que le pasa el Delegado y de los cuales dispone también el Concejal Ignacio González. La obra está a punto de recepcionarse.

El vocal interviene de nuevo para preguntar el motivo de la denegación de la ampliación del plazo la segunda vez que se solicitó, a lo que el Presidente contesta que no se entendieron como inundaciones graves. Ocurrió en los meses de febrero y marzo, lo cual atrasó tres o cuatro semanas la finalización de las obras.

El vocal incide en que se han perdido 500.000 €, que se van a sacar de otra partida, cuando hay muchísimas deficiencias en el Distrito que no se acometen porque no hay presupuesto.

El Presidente aclara que los 500.000 € no corresponden exclusivamente al Distrito norte y que con la obra del mercadillo se han perdido 204.890 €.

## **6ª.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES**

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por los grupos políticos municipales

### 6.1.- PROPUESTAS DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS.

El vocal del grupo municipal Podemos, D. Agustín Romero Clavero comienza exponiendo sus propuestas:

“Instar a la Dirección General del Distrito Norte a que facilite toda la información disponible a esta Junta Municipal de Distrito si se ha solicitado desde la Archidiócesis de Sevilla alguna cesión de suelo para implementar un centro eucarístico y pastoral o similar”.

El Presidente contesta que por supuesto les darán la información.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

“Revocar cualquier cesión de suelo a la Archidiócesis de Sevilla que se haya otorgado sin contar con el apoyo de esta Junta Municipal del Distrito Norte”.

El Presidente contesta que en el Distrito Norte no se ha recibido ninguna solicitud de este tipo, con lo cual no hay nada que revocar.

### 6.2.- PROPUESTAS DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE

Toma la palabra D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera, representante del Grupo Municipal socialista, pasando a exponer su primera propuesta:

“Actualmente existe un problema de seguridad vial en el barrio de Pino Montano, como consecuencia de las obras del metro. La instalación de numerosos metros de vallas a lo largo de las principales avenidas y calles está provocando una importante falta de visibilidad en los cruces, lo que incrementa el riesgo de accidentes.

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
<b>Observaciones</b>		Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Url De Verificación</b>	<b>Página</b>		7/9	
	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uzSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

Aunque en todos los cruces existen señales de stop, la colocación de las vallas en puntos clave está impidiendo una correcta visibilidad, creando situaciones de alta peligrosidad, tanto para quienes transitan a pie como para los que lo hacen en vehículos. Por ello, proponemos un plan urgente de mejoras en los cruces afectados, con el objetivo de modificar o estudiar alguna solución viable que permita mejorar la visibilidad y, con ello, evitar posibles accidentes”.

El Presidente contesta que le consta que hay predisposición por parte de la empresa a estudiar el asunto, pero a través de esta propuesta la Junta Municipal del Distrito lo trasladará de manera formal.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

En cuanto a la siguiente propuesta, expuesta por la vocal D<sup>a</sup> Rocío Girón Piñero:

“Desde el Grupo Socialista queremos trasladar a la Junta Municipal del Distrito Norte la queja que nos hace llegar numerosas vecinas y vecinos de Pino Montano, usuarios y usuarias de la línea 3, por las largas paradas de regulación que se están produciendo en dicha línea de TUSSAM, concretamente en la parada N<sup>o</sup> 1016, Estrella Canopus (Estrella Albireo). Estas regulaciones en ocasiones superan los 25 minutos lo que está provocando importantes retrasos en los desplazamientos diarios de los usuarios y usuarias de la línea 3 a sus centros de trabajo o estudio ya que tienen que permanecer ese tiempo parados dentro del autobús. El trayecto entre Pino Montano y El Higuero, se prolonga en ocasiones hasta 45 minutos o más algo que es inaceptable y que hace que haya que buscar otra alternativa al transporte público. Entendemos la necesidad de llevar a cabo estas paradas de regulación, pero consideramos que el tiempo es excesivo sobre todo en horas de ida y vuelta a trabajo y estudios. Por todo ello proponemos que se estudie limitar la duración de dichas regulaciones al menos en dichos horarios de entrada y salida de trabajos y centros de estudios”.

El Presidente responde que han pedido informe al área y que efectivamente, por las obras del metro y los cambios de recorrido sufridos, existe un incremento de tiempo de un valor medio de dos minutos, en algunos casos ocho. Pero por supuesto le parece bien la propuesta.

La vocal insiste en que tienen testimonios de vecinos, y concretamente una persona que sale a las 7 am de Camino de los Toros y se dirige al Higuero, tarda 45 minutos en salir del barrio, existiendo solo cuatro paradas. Esto provoca que la gente deje de coger el autobús para ir a trabajar, cuando se supone que ahora mismo se está potenciando el transporte público.

El Presidente responde que pedirán que trabajen en reajustar los tiempos para minimizar esas esperas, y que el informe que a él le han pasado son 1.900 registros y no consta que sea tanto tiempo, pero que puede que haya casos puntuales en horas punta. Se elevará la propuesta a la Delegación.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
<b>Observaciones</b>		Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Url De Verificación</b>	<b>Página</b>		8/9	
	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			

**6.3.- PROPUESTAS DEL GRUPO MUNICIPAL VOX**

Toma la palabra D. Daniel Andújar Sánchez, representante del Grupo Municipal VOX, pasando a exponer su propuesta:

“Hace unos días estuvimos visitando el Parque de Miraflores y vemos como el agua que tiene el estanque de este pulmón verde para nuestro distrito se encuentra sucio y huele el agua mal, sus orillas necesitan de un arreglo de corta de matorros y demás, a lo que si le unimos la rotura de la valla perimetral (Ver foto de situación) da un aspecto lamentable a este parque. Este estanque requiere de una limpieza integral con carácter urgente. Por ello, proponen que se inste desde el Distrito a la Delegación de Parque y Jardines u otras Delegaciones para la depuración y limpieza del embalse situado en el Parque de Miraflores, así como el arreglo de su valla perimetral”.

El Presidente contesta que estiman la propuesta, dan traslado a Parques y Jardines para que lo hagan con la mayor celeridad, sobre todo lo de la valla. Complementando un poco la respuesta, informa de que se realiza una limpieza manual en barcas del lago cada dos semanas, y que el lago está provisto de un sistema de aireadores del agua.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

<b>Código Seguro De Verificación</b>	uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	24/07/2025 10:27:28	
	Elvira Garcia Garcia	Firmado	24/07/2025 08:58:12	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	9/9	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/uZSgfrDFB3kbLNQXMF+gCw==</a>			